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За годы Советской власти грузооборот
всех видов транспорта, вместе взятых, вы�
рос в 65 раз. Этот колоссальный рост стал
залогом и наших военных побед, и быстро�
го развития экономики Советского Союза.

А что сейчас? По официальным дан�
ным статистики, и грузооборот, и пасса�
жирооборот транспортной системы Рос�
сии заметно меньше, чем был в РСФСР
30 лет назад. 

Сегодня мы услышали об определён�
ных успехах в развитии транспортной ин�
фраструктуры. Успехи, безусловно, есть.
Мы уверены, что строительство Крым�
ского моста войдёт в учебники истории. В
2014 году мы спасли крымчан от террора
новоявленных нацистов, и мы были про�
сто обязаны обеспечить надёжную связь
Крыма с остальной страной, связь, не за�
висящую от капризов погоды в Керчен�
ском проливе. Конечно, многое было
сделано и построено в преддверии чемпи�

оната мира по футболу. Но если посмот�
реть в целом на развитие транспортной
системы России, то становятся очевид�
ными односторонность и несправедли�
вость этого развития.

В минувшем году в Ржевском районе
Тверской области произошёл случай, ко�
торый, как в капле воды, отражает эту не�
справедливость. У жителей деревни Мед�
ведево украли дорогу. Её выкопали экска�
ваторами, погрузили щебень и куски ас�
фальта на самосвалы и увезли. Как потом
выяснилось, это местные чиновники ре�
шили, что дорога жителям деревни не
нужна. А нужна она, по их мнению, сосед�
нему охотничьему хозяйству, на ремонт
подъездов к которому и отправили эти ще�
бень и асфальт. 

В этом охотхозяйстве состоятельные
господа, в основном из Москвы, могут хо�
рошо поохотиться и отдохнуть. Украден�
ную дорогу в советское время начал стро�

ить колхоз. При капитализме колхоз, есте�
ственно, разорили, дорога осталась недо�
строенной. Но по этому участку дороги
жители ходили на железнодорожную оста�
новку, здесь их дети катались на роликах и
велосипедах. Кто�то скажет: ну, это ме�
лочь, всего�то 600 метров какой�то дороги.
Но это напоминание о том, что всего в
двухстах километрах от нашей столицы
находится как будто другая планета. На
этой «планете» живёт больше половины
населения нашей страны. Там зарастают
бурьяном поля, закрываются школы и
больницы, а дороги там в таком состоя�
нии, что не дай бог по ним проехать.

Ещё одна тема, которая очень волнует
наших граждан, – это городской общест�
венный транспорт. В большинстве реги�
онов цены на проезд в этом транспорте
по отношению к доходам населения сей�
час примерно в три раза выше, чем в со�
ветское время. При этом до сих пор на
улицах многих городов России, даже
крупных, господствуют маршрутки. Это
порождает пробки, хаос, ДТП, делает на�
ши города похожими на беднейшие го�
рода третьего мира. 

Массированно уничтожается электро�
транспорт. С 1990 года перевозка пасса�
жиров трамваями и троллейбусами упала
более чем в четыре раза. За последние 15
лет троллейбусы или трамваи, а иногда –

и то, и другое, были ликвидированы во
многих крупных городах. 

При этом часто ликвидацию троллей�
бусов связывают с будущей заменой на
электробусы. Но они несравнимо доро�
же, чем троллейбусы и трамваи.

Обычно уничтожение электротранспор�
та оправдывают борьбой с пробками. Да�
вайте дадим немножко больше места ма�
шинам, и станет чуть полегче. Станет, но
ненадолго! Для борьбы с транспортными
заторами нужно совершенно другое: ком�
плексные транспортные и градостроитель�
ные решения, плановое развитие городов.

Уважаемые коллеги!
Мы считаем, что в настоящем бюджете

развития страны на развитие транспорта
должно выделяться существенно больше
средств, чем сегодня. Это одна из причин,
по которой наша фракция голосовала про�
тив госбюджета на 2019 год.

Мы ждём от Министерства транспорта
более активного влияния на ситуацию с
общественным транспортом в городах.

Мы настаиваем на более равномерном
развитии транспортной инфраструктуры
по всей территории России. Для нас непри�
емлема неолиберальная концепция, деля�
щая территории и людей на рентабельных и
нерентабельных. Необходимо развитие
транспорта в интересах всей страны.

Спасибо за внимание!

5 февраля на пленарном заседании Госду�
мы от имени фракции КПРФ выступил депу�
тат Валерий Рашкин. Публикуем фрагмент
его выступления.

«Изо дня в день мы слышим от избирателей жалобы на
коррупцию, и мы, как депутаты, вынуждены обращаться
в правоохранительные органы в целях детального рассле�
дования данных фактов. 

Ещё 8 октября 2018 года мною в адрес Генеральной
прокуратуры был направлен депутатский запрос о про�
верке сведений федеральных СМИ о возможной при�
частности члена Совета Федерации от Карачаево�
Черкесии Рауфа Арашукова к ряду преступлений.
( h t t p s : / / k p r f . r u / o p p o n e n t s / e r / 1 8 2 2 2 4 . h t m l ,
https://msk.kprf.ru/2019/01/31/107343/)  

Из Генпрокуратуры поступил неопределённый ответ, в
котором ничего конкретного не сообщалось, кроме того,
что по делам о двух громких убийствах Арашуков (до�
словно) «допрашивался в качестве свидетеля, обвинение
ему не предъявлялось, меры процессуального принужде�
ния не применялись».

Что было дальше – вы все наверняка знаете. Лично
генпрокурор Юрий Чайка и председатель СКР Алек�
сандр Бастрыкин посетили Совет Федерации. Указанный
сенатор был лишён неприкосновенности, задержан и об�
винён в целом ряде преступлений.

Надо отметить, что мы в КПРФ были приятно удивле�
ны тем, что реакция последовала оперативно и даже до�
статочно эффектно.

Но на этом описание положительной стороны дела мож�
но считать оконченной. Теперь о плохом и очень плохом…

Ну, куда в случае с Арашуковым смотрел Совет Феде�
рации?

Извиняюсь, каким местом контрольная комиссия
проверяла в 2017 году информацию о резидентской визе
Объединенных Арабских Эмиратов у Арашукова, кото�
рая, по сути, является видом на жительство? Куда та же
комиссия смотрела, когда в 2018 году в Арабских Эмира�
тах на сенатора было возбуждено уголовное дело?

Их Генеральная прокуратура обвиняет Арашукова в ис�
правлении даты окончания действия вида на жительство в
Эмиратах с 2017 года на август 2016�го. Выходит, в сентябре
2016 года Арашуков не мог быть наделен полномочиями
члена Совета Федерации! (Согласно ФЗ «О статусе члена
Совета Федерации и статусе депутата Государственной Ду�
мы ФС РФ», членом Совета Федерации не может быть
гражданин Российской Федерации, имеющий гражданство
иностранного государства либо вид на жительство или иной
документ, подтверждающий право на постоянное прожива�
ние гражданина Российской Федерации на территории
иностранного государства).

Более того, его кандидатура даже не могла быть пред�

ставлена на эту должность! (То же, согласно ФЗ «О порядке
формирования Совета Федерации Федерального Собрания
Российской Федерации», касается кандидатов для наделе�
ния полномочиями члена Совета Федерации.)

Куда смотрел глава Карачаево�Черкесии, назначив�
ший Арашукова в СовФед, и фракция «Единой России» в
республиканском парламенте, одобрившая представлен�
ную кандидатуру?

Но это ещё не всё.
Почему в октябре 2015 года при получении вида на жи�

тельство в Эмиратах он НЕ был лишен поста главы Хабез�
ского района, с которого позже был назначен в СовФед, как
того требует ФЗ «Об общих принципах организации мест�
ного самоуправления…»? Но и это ещё не всё.

Почему никого не удивило, что средний показатель
Арашукова на трёх выборах превышает 98% (!) голосов?

Причём в 2015 году, когда Арашуков избрался депута�
том и, соответственно, главой Хабезского района, не бы�
ло ни одного испорченного бюллетеня! А в 2009 году на
выборах главы того же района Арашуков не только полу�
чил 98,5% голосов при явке более 93%, но и на шести из
пятнадцати участков показал стопроцентный результат!
Ни одного голоса у конкурента, ни одного недействи�
тельного бюллетеня…

Ни к этому ли в кавычках «идеалу демократии» скатывает�
ся сегодня Россия? Чтобы можно было рисовать любую явку
и проценты, а главное, чтобы никто не смел возмущаться.

Не случайно ЦИК России вручил Арашукову благо�
дарность «за оказание содействия и существенную по�
мощь в организации и проведении избирательных кам�
паний» (http://parlament09.ru/node/549).

Вот как надо, оказывается. Это вам не Приморье, где
избрали губернатором коммуниста. Аж пришлось у всех
на виду ГАС�Выборы переписывать, чтобы отнять у
КПРФ победу.

Кому�то, возможно, кажется, что любые махинации
оправданы, если провластный кандидат в итоге победил.

Однако это пиррова победа, подрывающая остатки авто�
ритета власти.

В итоге таким вот нехитрым образом из�за прогнив�
шей насквозь избирательной системы и вертикали управ�
ления, из�за тотальной коррупции во власть попадают
бандиты, мошенники и убийцы.

Они сидят в представительных органах, не представ�
ляя народ, но диктуя ему как жить. Они даже, порой,
плохо говорят по�русски, что почему�то не мешает им го�
лосовать за многостраничные антисоциальные законы…

Единственный выход – это системно решать назрев�
шие проблемы!

ПЕРВОЕ. КПРФ последовательно выступает за рас�
ширение парламентского контроля. 

Но чтобы у людей к этому парламентскому контролю
было доверие, необходимо досконально прошерстить
СовФед (да и Госдуму тоже) на предмет наличия других
«арашуковых». Чтобы ни у кого не было ни двойных
гражданств, ни видов на жительство, ни тому подобного.
Прошу дать комиссии по Регламенту соответствующее
поручение. Всем, кто живёт на чемоданах, сегодня не ме�
сто во власти! Запасной аэродром у парламентария, чи�
новника и госслужащего за границей –  это угроза наци�
ональной безопасности!

Аналогичная проверка требуется в регионах. 
ВТОРОЕ. Всё то же самое касается недвижимости за

границей!
На завершающей стадии доработки находится законо�

проект КПРФ о введении запрета парламентариям, чинов�
никам и служащим иметь недвижимость за рубежом. Осо�
бенно это касается стран НАТО и их союзников.

Очевидно, что необходим целый комплекс мер по на�
ционализации элит. 

Время для самых решительных мер по укреплению су�
веренитета России пришло!

КПРФ настаивает на том, что пора перестать отправлять
детей депутатов и чиновников на обучение за границу. В
любой момент их могут захватить, как Марию Бутину, и по�
пытаются использовать для давления на высокопоставлен�
ных родителей. Либо попробуют завербовать. 

ТРЕТЬЕ. Без обеспечения честных и конкурентных вы�
боров никакого порядка в стране не будет!

Если кто�либо удерживает выборную должность во�
преки волеизъявлению граждан, он должен быть осуждён
за незаконный захват власти!

Необходимо системно решать назревшие проблемы го�
сударства. Иначе граждане вынесут власти в целом – и пра�
вительству, и парламенту – вотум недоверия, как не спра�
вившимся с системным политическим кризисом в стране!

Даёшь чистку рядов!!!

(С полным текстом выступлений можно ознакомиться на
партийных сайтах)

«Даёшь чистку рядов!!!»

«Необходимо развитие транспорта
в интересах всей страны»
Заместитель Председателя

ЦК КПРФ Юрий Афонин высту�
пил в Госдуме на «правительст�
венном часе» с участием минист�
ра транспорта Российской Фе�
дерации Е.И. Дитриха. Публику�
ем фрагмент его выступления.


